

Als Geldanlage immer gefragter

BAD MERGENTHEIM. Die Sparkasse Tauberfranken hat auch dieses Jahr ein Immobilienforum organisiert. In den Geschäftsräumen der Filiale in Bad Mergentheim kann man sich nun rund um das Thema Bauen und Immobilien bei zahlreichen Experten zu den unterschiedlichen Aspekten informieren und beraten lassen.

Am Sonntag wurde das Forum feierlich eröffnet. Hierbei führte der stellvertretende Vorsitzende Wolfgang Reiner aus, wie sich die Bedeutung von Immobilien und der Besitz von Eigentum sich über die letzten Jahre verändert hat. So kam dem Wohneigentum mehr Bedeutung zu, da herkömmliche Methoden zur Vermögensbildung durch die stark veränderte Zinspolitik kaum noch geeignet sind.

Und so setzen vermehrt Menschen auf Immobilien, um sich finanziell abzusichern. Hierbei gelte es allerdings einiges zu beachten. Wolfgang Reiner führte bei seinen Eröffnungsworten aus, dass es nur wenige Entscheidungen im Leben gebe, welche weitreichender seien als die Frage nach Immobilien als Eigentum.

Daher, so der stellvertretende Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Tauberfranken weiter, sei die Notwendigkeit eines solchen Forums definitiv gegeben und man freue sich, viele Partner aus unterschiedlichen Branchen zur Unterstützung gewinnen zu können. Oberbürger-



Der Vorstand der Sparkasse Tauberfranken, Wolfgang Reiner (links) und Peter Vogel (rechts), zusammen mit MdB Alois Gerig, Weinkönigin Doreen Hartmann sowie OB Udo Glatthaar.

BILD: RETZBACH

meister Udo Glatthaar sprach die Bedeutung von Eigentum an, dieses vermittele ein Gefühl von Sicherheit, Stabilität und Heimat.

Und so müsse es die Aufgabe der Politik sein, den Bürgern ein Gefühl von Zuversicht zu vermitteln, da dieses von zentraler Bedeutung für eine so große Investition sei. In Verbindung mit starken Partnern wie der Sparkasse sei es so möglich, die Rahmenbedingungen zu schaffen, um Menschen von Investitionen auf diesem Bereich zu überzeugen. Der Bundestagsabgeordnete Alois Gerig

(CDU) sprach abschließend kurz über Entwicklungen auf dem Immobiliensektor. So gelinge es dem Main-Tauber-Kreis, dem allgemeinen Trend zur Urbanisierung entgegen zu wirken. Dies sei erfreulich, da eine solche Investition im ländlichen Raum vor allem eines bedeute: Glaube an die Zukunft der eigenen Heimat.

Im Anschluss fanden verschiedene Fachvorträge statt, die über technische und rechtliche Aspekte bezüglich Wohnraum und Immobilien aufklärten. *sire*